



# Un filón para la Universidad de Salamanca con la inclusión del español en el examen de selectividad

El colectivo de estudiantes chinos se ha triplicado en los últimos cinco años

R.D.L. | SALAMANCA

Asia, y más en concreto, China, se ha convertido en un destino principal en la política de internacionalización de la Universidad de Salamanca. Según los datos de la Oficina de Educación de la Embajada de la República China en España, hay 14.000 estudiantes chinos en toda España y en Salamanca se concentra un gran número, con cerca de 1.000. La cifra ha ido en aumento en los últimos años, de forma que desde 2013 se han triplicado los alumnos chinos que se forman en la Universidad, principalmente en los cursos de

español para extranjeros, aunque su presencia en los distintos grados va en aumento.

“El español está de moda y el interés cada vez es mayor porque se ha convertido en una asignatura opcional en la selectividad china”, aseguraba hace unos meses la representante de la Embajada China en un encuentro de estudiantes asiáticos en Salamanca. Así es, la inclusión del castellano en el “gaokao”, que es como se denomina el examen de acceso a las universidades chinas, podría disparar el negocio en Salamanca.

De momento, la institución

académica ya ha iniciado los contactos correspondientes para estar en la posición de salida si, como se prevé, se produce un crecimiento del mercado de enseñanza de español de 6 millones de estudiantes chinos. “El número de personas que quieren estudiar el idioma español y hacer una inmersión en el país, y particularmente en Salamanca, se va a multiplicar por una cifra altísima”, reconocía el pasado mes el consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente.

El interés de la Universidad de

Salamanca por China y de los estudiantes tiene su fiel reflejo en el éxito del grado de Estudios de Asia Oriental, que tiene una especialidad en chino.

Asimismo, la institución académica, a través de la Facultad de Filología, está colaborando con el Gobierno chino para poner en marcha una sede del Instituto Confucio en Salamanca. El decano Vicente González explica que las negociaciones están muy avanzadas y que están buscando una sede para poder desarrollar el proyecto vinculado a la Universidad.